
Mitte/EVP ist für Wil West

Kantonsrat Die Mitte-EVP-Fraktion traf sich zur Vorbereitung der Sommersession des St. Galler Kantonsrats. Sie unterstützt das Projekt Wil West einstimmig – ein gutes Projekt, das noch besser gemacht worden sei, schreibt sie in einer Mitteilung. Rund 30 Verbesserungsmaßnahmen seien integriert worden. Wil West stärke den Standort Ostschweiz und löse das Verkehrsproblem rund um Wil. Der geplante Autobahnanschluss werde auch den Zubringer ins Toggenburg entlasten. Dass der Kanton St. Gallen eine «grosszügige und freiwillige» Kompensation von Fruchtfolgeflächen von 3,8 Millionen Franken vorsieht, begrüsst die Fraktion ebenfalls. (pd)